
Nombre de conseillers municipaux en exercice : 11 
 
ETAIENT PRESENTS : Madame Bernadette NEGROS, Maire ; 
Monsieur Frédéric GONTIER, Monsieur Cédric ALEXANDRE, Monsieur Philippe CAUSSE Adjoints ; 
Monsieur Jean-Louis BUTACIDE, Monsieur Philippe AUZUECH, Madame Christine BOUDET, Monsieur 
Clément BERTRAND, Madame Tessa VEYRIE, Conseillers Municipaux. 
 
ETAIENT EXCUSES : Monsieur Michel ARNAL, Monsieur Stéphane DESPLAS,  Conseillers Municipaux. 

 
Madame Christine BOUDET a été nommée secrétaire de séance 

 
 

CONSEIL MUNICIPAL DU 16 MAI 2023 
 

Procès-verbal de séance 
 

1. ASSAINISSEMENT 
 

a. Madame le Maire nous informe que nous sommes en attente d’une réunion avec les différents fournisseurs pour définir 
le planning de travaux. 
Cette réunion devrait avoir lieu courant juin 2023. 

b. Madame le Maire nous informe que la signature de l’achat de la parcelle D121 du Gressentis sera réalisé le 5 juin 2023. 
c. L’Agence de l’Eau nous a informé du montant total de subvention de 342 000 €. Ce montant sera validé lors de la 

commission de fin juin 2023 ce qui nous permettra de débloquer 50% en regard du planning. 
 

2. LA PARRO 
 

a. Nous avons régulièrement des informations de la part de la notaire s’occupant de l’achat des parcelles mais à ce jour nous 
n’avons toujours pas de date de signature pour pouvoir avancer sur ce projet. 

 

3. INAUGURATION DU 7 JUIN 
a. Madame le Maire présente une première version du document qu’elle souhaite donner à nos financeurs. Après lecture 

par chacun des membres du Conseil, Madame le Maire préparera une nouvelle version pour le 7 juin 2023.  

b. Madame le Maire prévoit le déroulé suivant : 

-  café de bienvenue dans la cour de l’école ou salle de la Mairie suivant météo. 

- explication du livret des projets aux personnes présentes. 

- visite des différents sites à inaugurer avec coupure de ruban en haut de la Calade. 

- retour dans la cour de l’école pour un apéritif dont les boissons seront prévues par l’Epicantou et les petits-fours par 

l’Escale. 

A cette inauguration Madame Martin Saint Leon (Sous-préfète de Millau), Monsieur Arnaud Viala (Président du 

Département) et Monsieur Christophe Laborie (Président de la Communauté de Communes Larzac et Vallées) seront 

présents. Nous avons invité tous les fournisseurs des différents sites, tous les Maires de la Communauté de Communes 

et les habitants de la Commune… 

 

4. ADRESSAGE 
a. Suite à la réunion avec Madame Telemaque, céramiste, Monsieur Auzuech présente les différentes plaques ovales et 

les différents dessins possibles. En conclusion, nous demandons à Madame Telemaque de faire des essais avec le St 
Guiral dans le fond, une brebis et une fraise. Nous en reparlerons au prochain conseil municipal pour valider le choix 
de plaques et de couleurs. 

b. Madame le Maire demande au Conseil, comment fabriquons-nous les nouvelles plaques de rues. Il a été décidé de 
regarder les différents couts de plaques en email, en métal ou en céramique. Nous en reparlerons au prochain Conseil 
Municipal. 

 
 

Date prochain Conseil Municipal 

Mardi 20 juin 2023 à 20h30  
Levée de séance : 22h00 

 


